



Acusa Sauri opacidad de dirigencia del PRI

CLAUDIA SALAZAR

La 24 Asamblea Nacional del PRI se organiza en completa opacidad y secrecía, sin hacer caso a la demanda de que se suspenda y se evite la reelección de Alejandro Moreno en la dirigencia, advirtió Dulce María Sauri.

La ex presidenta del tricolor e integrante de la corriente interna Frente Amplio de Renovación, dijo que no hay información de dónde serán las asambleas ni quién las coordinará, y tampoco se conocen contenidos de las reformas que se quieren hacer a los documentos básicos.

Esa corriente pidió que la Asamblea se pospusiera, que Moreno dejara el partido, ante el peor resultado electoral en su historia, y que haya una dirigencia interina con personalidades reconocidas para conducir al tricolor a una nueva etapa.

La respuesta, indicó Sauri, fue el silencio de Moreno y seguir con la organización de la Asamblea, como si no hubiera inconformidades.

Alertó que el PRI necesita la renovación para poder competir en 2027 y presentarse ante la sociedad con autoridad moral.

“Tenemos que pensar hacia lo que viene y eso es lo que hemos tratando de impulsar, de llevar adelante al PRI, porque Alejandro Moreno ya concluyó su ciclo. Es necesario que liberen al PRI, que le den la oportunidad de sobrevivir, y con esa conducción no la va a tener”, apuntó.

“No tenemos mucho margen para cambiar cosas, pero hay que abrir puertas y ventanas, dejar que fluya aire fresco y lleguen vientos de triunfo, que sí los hubo y son significativos, y esos vientos vienen del norte”, agregó en entrevista.

Consideró complicado el cambio cuando en el partido se castiga el debate y no se toman medidas urgentes para poder competir en el siguiente proceso.

Señaló que no hubo reuniones de los sectores obrero y campesino, ni propuestas del sector popular ni de otros grupos del partido.

“Nadie sabe dónde estarán las comisiones de dictamen de las cuatro mesas que deben estar ya sesionando



entre martes y jueves, que es donde se deben producir los dictámenes de la Asamblea.

“Sabemos que Augusto Gómez Villanueva entregó documentos, pero es terrible que una figura emblemática sea utilizada para presidir esta Comisión Nacional de Dictamen, cuyos integrantes en su mayoría son incondicionales del presidente del partido”, sostuvo la ex diputada.

La Asamblea Nacional del próximo domingo, advirtió, tiene dudas de legalidad, porque fue convocada cuando el proceso electoral aún no ha concluido, pues falta la calificación de la elección presidencial.

“A este problema de legitimidad se suma que toda la preparación de la misma se ha hecho con el mayor de los sigilos, cuando debe haber la máxima publicidad para la militancia y quienes estén interesados en el proceso interno, por lo que es desconcertante todo lo que está pasando”, indicó.

Previó que el domingo se formalizarán los documentos a mano alzada para aprobarlos, habrá discursos, pero sin debate, cuestionamientos ni planteamientos.

Lo grave, consideró la ex presidenta del PRI, es que el partido seguirá bajo una dirigencia que dejó al partido “en la lona”, cuando tendría que discutir su nuevo papel ante el nuevo régimen que se forma en México.

Sin debate interno y sin cambio de dirigencia, Sauri expresó su temor de que en 2027 el PRI pierda el registro.

“No estoy de acuerdo en que el PRI vaya rumbo a la extinción. Por eso surge la necesidad de controvertir los resultados de la asamblea ante el INE y el Tribunal Electoral”, señaló.

Destacó que el PRI nunca ha sido opositor a un régimen político inédito como el que está surgiendo en el país, y que para ello se necesita una nueva estrategia y acción política.

Se debe tomar conciencia de que es un proceso de largo plazo, dijo, sin triunfos espectaculares en mucho tiempo, y que la recuperación lleva años de trabajo.

Sin embargo, alertó, el PRI podría no sobrevivir después de 2027.



Dulce María Sauri, ex presidenta del PRI



/// Las elecciones eran competitivas entre partidos políticos, con reglas equitativas, eso acabó el 2 de junio, y para 2027 las oposiciones tendrán que enfrentar al régimen político y a su brazo electoral; es algo inédito”.